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想上市，各方力量都扶持。税收方

面，对企业因上市而改制、重组、变更设立

为股份有限公司过程中，土地、房产、车船

等权证过户等产生的营业税、契税、房产

税、车船税、土地增值税，以及上市过程中

因审计评估净资产增值部分应补缴的所

得税，省及省以下地方财政所得部分，由

同级财政以适当方式奖励给原企业股东；

上市后备企业属于省集中区内新建企业

的，在2016年以前其年新增企业所得税省

级分成部分全额奖励给市县。

此外，用地方面，对上市后备企业上市

募集资金的投资计划项目所需建设用地，优

先保证土地计划指标，优先办理核准预审和

及时报批，优先供地。企业上市和已上市企

业再融资募投项目在示范区范围内，属鼓励

类产业项目，且投资额在1亿美元或5亿元人

民币以上的，项目用地计划可单列。

星报讯（沈兰 记者 祝亮） 记者

昨日从省政府法制办获悉，国务院法

制办日前出台意见，支持安徽省政府

推进皖江城市带承接产业转移示范

区法治政府建设。

据悉，国务院法制办将支持安徽

省人民政府推进示范区在金融服务、

土地利用、节能环保、社会保障、扩大

县级经济社会管理权限、扩权强镇、

户籍改革、行政区划、基本公共服务

均等化、城乡一体化等方面进行体制

机制创新；支持安徽省人民政府在示

范区推进行政执法体制改革，并优先

选择在示范区开展政府法制方面的

试点工作。

国务院法制办并承诺加强与安

徽省人民政府的工作联系，帮助安徽

省人民政府协调解决示范区建设中

遇到的法律问题。对在示范区内实

施有关法律、行政法规和部门规章过

程中需要国务院有关部门解决的事

项，国务院法制办公室帮助安徽省人

民政府与有关部门进行沟通和协

调。国务院法制办公室会同安徽省

人民政府研究解决推进示范区体制

机制创新过程中遇到的法律问题，帮

助安徽省人民政府法制办公室开展

承接产业转移示范集中区建设专项

立法研究。

记者在采访中得悉，截至今年6月，合

肥全市105个乡镇、街道、工业园全部建成

了基层综治工作中心，共有工作人员1175

人专职“维稳”。对于现阶段正在进行的

“全城打虎”，合肥市政法委书记杨思松掷

地有声：“40天的专项行动，合肥市绝不手

软。”采访中，杨思松告诉记者，在合肥市

110接到的关于赌博的举报电话中，有一半

以上都是关于赌博型游戏机的。“这次开展

的‘打虎行动’，就是要连小旅馆、小饭店里

揽客的小型老虎机也一网打尽。”

皖江打造上市后备军团
我省出台首个扶持企业上市系统文件

国务院法制办承诺：

力助安徽协调解决
皖江示范区法律难题皖江建设需要大笔资金，钱从哪里

来？上市肯定是一个好方法。记者昨日

从省发改委了解到，近日，省政府办公厅

下发《关于支持皖江城市带承接产业转

移示范区企业上市融资的实施意见》，这

是我省首个扶持企业上市的系统性文

件，而上半年我省新增的7家上市公司均

来自皖江示范区。程龙杰 记者 樊立慧

今年上半年，我省新增的7家上市公司

均在示范区内。截至目前，示范区内上市公

司已达53家，占全省总数的80%，累计融资

799.54亿元，占全省累计融资额的85%。

后面还有多少上市的企业呢？皖江

示范区也在进行备案。记者了解到，示范

区各市、县（市、区）金融办要会同有关部

门定期摸排、遴选本地区符合产业发展规

划、基本具备多层次资本市场上市条件且

有明确上市意向的企业，作为本地区上市

后备企业资源。各市金融办要从本地上

市后备企业资源库中遴选已进入实质性

运作上市的企业，向省政府金融办申报为

示范区上市后备企业。

据悉，对上市后备企业实行动态管理，

每年进行调整。省政府金融办根据上市后

备企业申报情况，在征求省有关部门意见

后，确定上市后备企业名单，并予公布。

记者了解到，对经省有关部门确认的

上市后备企业，示范区各市、县（市、区）金

融办要会同有关部门对照培育、辅导、申报

和在审等不同阶段和企业所属不同板块，

采取有针对性的措施进行梯度培育，积极

帮助解决企业改制上市过程中遇到的困难

和问题，推动其加快自我完善与规范整改

步伐。对重点推进企业，实行“一企一

策”。各市要将上市后备企业培育进展情

况，按季报省政府金融办等有关部门。

企业上市将一路绿灯，示范区各市、县

（市、区）政府和省有关部门为已上市企业

再融资和上市后备企业在改制、资产重组、

上市申报等过程中涉及的各项审批及相关

查询、咨询等方面，开辟“绿色通道”。
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皖江开始摸底上市后备军

上市进展每季度上报一次

后备企业用地也将优先

昨日，由省委常委、政法委书记、省公安厅厅长徐立全率领

的省“五五普法”检查组来到合肥，对该市第五个五年法制宣传

教育期间（即 2006~2010 年）的普法工作进行专项检查。记者在

随团采访中了解到，合肥市已连续四届荣获“全国社会治安综合

治理优秀城市”称号。 记者 刘甜甜

在向检查组所做的专题汇报中，合肥

市长吴存荣还特别介绍了独具合肥特色的

“农民工普法学校”。吴存荣告诉记者，合

肥市现有约40万名农民工，对这一特殊群

体，合肥市采取发放“法律服务联心卡”、创

办“农民工普法学校”的方式，引导他们学

习劳动法、劳动合同法等法律法规，使其了

解掌握依法维权、依法办事的途径。

吴存荣笑着说：“现在，农民工基本

上都知道主动维权清欠，劳资纠纷少了很

多。”对此，徐立全赞同地表示：“合肥市这

个做法很好，以后可以向全省做示范。”

说起今年的秸秆禁烧，吴存荣尤其感

到欣慰。“以往，年年禁、年年烧，今年合肥

市‘动了真格儿’，还就真做到了禁烧区基

本没冒烟。”一听这话，徐立全立刻说：“这

很好呀，可以让别的城市来学习借鉴。”吴

存荣却笑着摇摇头：“这恐怕不行，今年的

秸秆禁烧是为合肥市‘量身定做’的。”

这是为什么呢？吴存荣告诉记者，今

年合肥市在40万亩农田中推广农业产业

结构调整，用土豆、南瓜等经济作物逐步

取代传统的油菜和小麦。但这样的措施

对于“大粮仓”型的城市就未必合适。此

外，吴存荣还强调，今年市财政特地拿出

了1000万元用于专项补贴。“农民兄弟很

讲义气，你给了他秸秆禁烧的补贴，他就

一定遵守诺言不烧了。”

在了解了合肥市的基层综治工作情况

之后，徐立全又关切地问道：“校园安保做得

怎么样？要知道，校园伤害案从案发到结束

只要几分钟，报警都来不及，必须加强内部

安保。”对此，杨思松也坦言，校园安保的重

点和难点就在于小学和城乡接合部的民

办幼儿园，“公办的学校都配有专职保安，

对于民办的幼儿园，在监督要求其聘用保

安的同时，合肥市也加强了其所属街道的

群防群治。”

“校园安保”加强群防群治

“全城打老虎”绝对不手软

“农民工普法学校”成示范

秸秆禁烧走出“合肥模式”

上市

上市后备企业审批、税收、
用地等，将会提供政策便利哦！

加油！
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